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ما يلي هو ما تم الحصول عليه من تدوين ما ورد في ملف صوتي وتحويله إلى ملف كتابي/نصّي. ورغم أن تدوين النصوص يتمتع بدقة  ملاحظة:  

لتكون  عالية، إلا إنه في بعض الحالات قد تكون غير مكتملة أو غير دقيقة بسبب المقاطع غير المسموعة والتصحيحات النحوية. تنشر هذه الملفات  

 ادر مساعدة للملفات الصوتية الأصلية، ولكن ينبغي ألا تعُامل كما لو كانت سجلات رسمية. بمثابة مص
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جلسة   سرمد حسين:  هي  هذه  انضمامكم.  على  جميعاً  لكم  العالمي:    ICANN73شكرًا  القبول  تحقيق  حول 

الطريق إلى الأمام.  سيتم استضافته مع الدكتور أجاي داتا الذي يرأس مجموعة توجيه القبول  

 العالمي، لذا اسمحوا لي أن أسلم الكلمة إلى الدكتور أجاي داتا من هنا. شكرًا. 

 

شكرًا لك، سرمد. صباح الخير، ومساء الخير. هذا أمر مهم للغاية نعلمه جميعاً. إن تحقيق القبول   أجاي داتا: دكتور 

العالمي هو السبيل الوحيد للمضي قدمًا لكسر حاجز اللغة وجلب مليارات الأشخاص عبر الإنترنت  

م من جزء مهم  وسنناقش بعض القضايا المهمة جدًا وذات الصلة هنا ونسعى للحصول على الدع

 جدًا من منظمة آيكان. الشريحة التالية، من فضلك. 

لذا، سأستغرق بعض الوقت لتعيين السياق وإخبار أن هذا ما سنفعله اليوم. سأقدم القليل من المقدمة   

، والأشخاص المشاركين، وبعد ذلك سنقوم بدعوة أعضاء اللجنة  UASGحول مجموعات عمل  

بتجربة   يأتون  الذين  نايجل  المهمين  بابو  ساتيش  مجالهم،  في  الخاصة،  بطريقتهم  جدًا  غنية 

وكريستيان سوف يناقشون معنا جميعاً أين سنرى كيف يصبح القبول العالمي حقيقة واقعة في  

 العالم. الشريحة التالية، من فضلك. 

بالطبع، لدينا نائبان للرئيس هنا، عبد المنعم وبافاناجا.  إذن هذه هي القيادة الحالية المنتخبة هنا.   

نوافق جميعاً على العمليات، ونقوم بالكثير من العمل الإداري معاً بمساعدة سرمد وسيدا، لنرى  

 أن القبول العالمي يظل نابضًا بالحياة ونفعل كل ما لدينا لتحقيقه. الشريحة التالية، من فضلك. 

للغاية.  مهمة  شريحة  العمل    هذه  مجموعات  هي  هذه  هنا.  التركيز  مسموع[  ]غير  أن  يجب 

يعمل الكثير من    -والأشخاص المعنيين. وأردت هذه الشريحة هنا حتى يكون الناس على دراية  

. هؤلاء ليسوا الأشخاص الثلاثة فقط الذين  UASGالأشخاص بنشاط لمعرفة ما تراه من تقنية  

على الشاشة بأسمائهم في مجموعات العمل، سواء  تم انتخابهم. عمل كل شخص مشارك ومتوفر  

كانت مجموعة عمل تكنولوجية يرأسها ساتيش بابو بدعم من راجيف وأبيشيك، والقياس، ]غير  
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مسموع[ البريد الإلكتروني، مارك وعبد المنعم وهو أيضًا نائب الرئيس، حيث يذهب إلى مجموعة  

حماسية للغاية بشأن    -ين مؤخرًا كرئيس حيث تم تعيين أنيل كومير ج -. الاتصالات  EAIعمل 

القبول العالمي واللغة. ريمون ماماتاح هو نائب الرئيس. المبادرة المحلية يقودها نائب الرئيس  

ماريا وساريكا وبوتشانان ومجموعة عمل السفراء بقيادة عبد المنعم مرة أخرى. لذلك يمكنك أن  

يشاركون   الذين  الأشخاص  من  الكثير  هناك  أن  تحقيقه.  ترى  إلى  نحتاج  ما  تحقيق  ويحاولون 

 الشريحة التالية، من فضلك. 

وهي شريحة مهمة مرة أخرى، لأننا بدأنا كقيادة بالعد للتحدث داخل نظام آيكان البيئي والتواصل   

مع منظمات الدعم واللجان الاستشارية. هؤلاء الأشخاص المشاركون بالفعل نشيطون جدًا كذلك  

جان الاستشارية داخل آيكان، وماريا رئيستنا للمبادرة المحلية في رابطة  في منظمات الدعم والل

.  EURALOو  UASG، وتعمل هناك وفي  EURALOالدول المستقلة هي أيضًا عضو في  

يمكنك أن ترى كل الأسماء هنا وهكذا دواليك. أولئك الذين يعملون في منظمات أخرى داخل  

العالم للقبول  أيضًا  وقتهم  ويكرسون  للقيادة  آيكان  بالطبع  الوقت  من  الكثير  الأمر  يستغرق  ي. 

والتسليم إلى المؤسسات. لكننا سعداء لوجود بعض المتطوعين المتحمسين للغاية الذين يكرسون 

 على ما هي عليه اليوم. الشريحة التالية من فضلك.  UASGهذا الوقت ويجعلون 

بأول عضو في اللجنة، ساتيش بابو.    وهنا يأتي دور النقاش. علينا أن نبدأ. لذلك أود أن أرحب 

ساتيش بابو لا يحتاج إلى التعريف عنه، وهو معروف جيدًا ]غير مسموع[. فهو يتولى العديد من  

وهو مسؤول اتصال تم تعيينه مؤخرًا من    UASGالمسؤوليات وبالطبع يرأس أيضًا جزءًا من  

ALACل إننا بدأنا في الاتصال مع  . لذا قبل أن يتولى ساتيش مهمة الحديث، أريد فقط أن أقو

منظمات الدعم واللجان الاستشارية وطلبنا من ضباط الاتصال حتى يكون لدينا نوع مستمر من 

الحوار بين هذه المنظمات واللجان الاستشارية. وهذا هو المكان الذي نحاول فيه تحقيق مهمة  

ة النظر. لذا نرحب  لإيضاح وجه  ALACالاتصال هذه. وقد نجحنا في ترشيح ساتيش بابو من  

الآن لتصبح المتحدث    ALACوأيضًا جزء من    UASGبساتيش ودور آخر أثناء وجودك داخل  

الأسئلة موجودة بالفعل أمامك. لكننا نود    - الرسمي الحقيقي هنا. ولكم جزيل الشكر. نود أن نسمع  

ده من  وسوف نجعلها جلسة حوارية. وأي شخص يريد التحدث فليرفع ي   - أن نسمع منك ماذا  

فضلكم، سأدعوه وستساعدني سارة في الإشارة إلى ذلك. وها أنت يا ساتيش. دعنا نسمع منك. 

 للترويج للقبول العالمي وكيف تريد معالجة ذلك؟ شكرًا.  ALACما الذي تفعله 
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كم  شكرًا جزيلًا يا أجاي. وأعتقد أن أمامي ثماني دقائق لأتحدث. لذا إذا تجاوزت ذلك، من فضل ساتيش بابو: 

أوقفوني. أولاً وقبل كل شيء، أشكركم على إتاحة الفرصة لي للتحدث في هذه الدورة، وأهنئ  

القيادة على تنظيم الدورة. الآن، بينما كنت جزءًا من العديد من جلسات القبول العالمي، كما يشير  

فيها كمسؤول اتصال   التي أشارك  المرة الأولى  لذلك  .  UASGمع    ALACأجاي، هذه هي 

قد   -فحسب   ALACوليس   -   ALACسأبدأ من هناك. ومرة أخرى، كما ذكر أجاي، حقيقة أن  

يعد تطورًا مهمًا، وهو انعكاس لمدى أهمية القبول العالمي    UASGعينت مسؤول اتصال مع  

 من منظور المستخدم النهائي. 

ل العالمي.  هو مجتمع كبير ونحن حريصون جدًا على المساهمة في القبو  At-Largeمجتمع   

ومع ذلك، يجب أن تكون هناك جهود منسقة، وتعيين مسؤول اتصال سيكون مفيدًا للغاية في ذلك.  

 في الأيام القادمة.   ALACو UASGإنني أتطلع إلى مزيد من التعاون والتكاتف بين 

تسترشد بمجموعة عمل السياسة الموحدة    ALACالآن، ما أقوله هنا هو، أعني، أن عملية سياسة   

لاحقاً للحصول    CPWG. لذا فإن كل ما أشاركه هنا هو أفكاري حالياً وسأشاركها مع  ALACـ  ل

 على مزيد من الإرشادات. 

تدرك    مفتاحًا    At-Largeالآن،  العالمي  القبول  يعد  النهائي،  المستخدم  منظور  من  أنه  تمامًا 

القادم س المليار  الإنترنت  أن معظم مستخدمي  ويلُاحظ  الرقمي،  يستخدمون عددًا من  للتضمين 

تشكل لبنة أساسية جدًا نحو   IDNالنصوص غير اللاتينية. لقد اعتبرنا أيضًا أن القبول العالمي و 

 الإنترنت متعدد اللغات في المستقبل. 

الإقليمية الخاصة    At-Largeبمثابة منظمات    RALOفي الواقع من خلال    ALACلقد كانت   

،  LACRALO، نظمت  2021على القبول العالمي. في عام  بنا، وقد قمنا بتنفيذ عدد من البرامج  

منظمة   تدريب   At-Largeوهي  برنامج  الكاريبي،  البحر  ومنطقة  اللاتينية  لأمريكا  الإقليمية 

 . UASGوآيكان و LACRALOالقبول العالمي كجهد مشترك بين 

دولة في أمريكا اللاتينية ومنطقة البحر    14مشاركًا من    150شارك في هذا البرنامج حوالي   

المصلحة   أصحاب  مع  للتفاعل  وكذلك  العالمي،  القبول  على  للتعرف  اجتمعوا  الذين  الكاريبي 

عام   في  العام  هذا  في  مباشر.  بشكل  عقدت  2022التقنيين   ،NARALO  منظمة وهي   ،

At-Large    الشمالية، شراكة مع أمريكا  آيكان لا  UASGفي  لجهاز  ستضافة سلسلة  التابعة 

يناير إلى   20تدريبية من أربعة أجزاء حول القبول العالمي. عقدت هذه الجلسات في الفترة من  
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مشاركًا انضموا إلى هذا البرنامج من جميع أنحاء قارة    225فبراير، وكان هناك حوالي    10

مضم هو  وما  العالمي،  القبول  هو  ما  تعلموا  أخرى،  مرة  وخارجها.  الشمالية  ونه  أمريكا 

. لقيت الجلسات  EAIالإستراتيجي وأهميته والجوانب التقنية له وتدويل عنوان البريد الإلكتروني،  

 الإقليمية.   At-Largeترحيبا إيجابيا للغاية. وهذا يوفر لنا نموذجًا لبقية منظمات 

المستقبلية في سياق القبول العالمي. هذا العام، تطلق    ALACالسؤال التالي هو ما هي خطط   

وهي منظمة إقليمية أفريقية عامة    - (  AFRALOالمنظمة الإقليمية الإفريقية لعموم المستخدمين )

  AFRALOللقبول العالمي. يعد هذا مرة أخرى جهدًا مشتركًا بين     AFRALOمشروع    -

المصمم لزيادة وعي القبول العالمي عبر المنطقة الأفريقية وأيضًا    UASGفي آيكان و  GSCو

صحاب المصلحة التقنيين بشكل مباشر. مرة أخرى، ستكون هذه سلسلة ندوات  للمشاركة مع أ 

 .2022عبر الإنترنت وستبدأ قريباً جدًا في ربيع 

مستوى    على  بنشاط  أيضًا  نقوم  نحن  الإقليمي.  المستوى  على  البرامج  هذه  كل  تنظيم  تم  وقد 

ALAC  ة لاكتساب المعرفة  هذا العام في وقت لاحق من هذا العام كجزء من جهودنا المستمر

بالقضايا التي تهم المستخدمين النهائيين الفرديين والتي تمثل دائرتنا الانتخابية الأساسية. تسعى  

ALAC    إلى جمع وجهات نظر المستخدمين المحددين في موضوعاتEAI    والقبول العالمي

 وأسماء النطاقات الدولية. ترتبط ارتباطًا وثيقاً بهذا. IDNو

الق  الآن  اللغة  يتم  حالياً على مجتمع  يركز  النهائي وهو  للمستخدم  استطلاع  بذلك من خلال  يام 

الهندية في الهند. وسيسمح لنا هذا الاستطلاع بجمع المزيد من المعلومات والأفكار حول كيفية  

رؤية مجتمعات النص اللغوي للقبول العالمي. ونتوقع أنه سيكون هناك العديد من المبادرات من  

ى أيضًا، لا سيما أوروبا وآسيا والمحيط الهادئ، والتي تتميز بتنوع كبير من الناحية  مناطق أخر 

 اللغوية. 

؟ مرة أخرى،  EAIفي عقد يوم القبول العالمي/    UASGمن الانضمام إلى    ALACهل ستتمكن   

بخصوص التفاصيل، مثل الأنشطة والتواريخ، فأنا متأكد من    CPWGبينما أحتاج إلى استشارة  

ستكون داعمًا متحمسًا لهذه المبادرة. وسنكون سعداء لاستلامها والذهاب إلى مناطقنا    ALACأن  

 وبلداننا.

لسفير القبول العالمي وبرامج المبادرات المحلية لجذب المزيد من    ALACهل يمكن أن تروج   

على سبيل المثال، في يناير من هذا العام، قمنا الاهتمام؟ نعم، ونحن ندعم هذا البرنامج بالفعل.  
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لـ   الشهري  الاجتماع  في  كلمة  السفراء لإلقاء  أحد  -At، منظمة  APRALOبدعوة راجيف، 

Large    بالقبول الصلة  ذات  الأنشطة  حول  إلينا  والتحدث  الهادئ،  والمحيط  لآسيا  الإقليمية 

م أي برامج إضافية تتضمن المستخدمين  العالمي. وسنستمر في تقديم الدعم لهذه البرامج. كما ندع

 النهائيين ووجهات نظرهم. 

لمجموعة    يمكن  التعاون    ALACدعم    UASGكيف  زيادة  يمكننا  وكيف  الجهود؟  هذه  في 

للمساعدة في تعزيز وتحقيق القبول العالمي؟ الآن، هذا سؤال طويل المدى. لا يمكننا أن نقرر كل  

عام المقبل، على سبيل المثال، قد نرغب في البدء بأولوية  شيء في هذه المرحلة. لكن بالتأكيد لل

UASG . 

؟ وبالنظر إلى هذه الأولويات، يمكننا وضع جدول زمني  UASGما هي أولويات العام المقبل لـ   

، وفي هذه الحالة يمكن  ALACللمبادرات الممكنة لبقية العام المقبل. ويمكننا مشاركة التقويم مع  

ث ذلك. نحن ننظر في التقويم وخطة البرامج. قد نطلب بعض التمويل،  والمناطق تحدي   ALACلـ  

بالتأكيد القضية الأكثر مركزية. نود أن نرى كيف سيعمل هذا النظام. لذلك   لكن التمويل ليس 

بأولويات   نبدأ  أن  الحد.    UASGعلينا  أتوقف عند هذا  في طريقنا من هناك. سوف  نعمل  ثم 

 ونعود إليك يا آجاي. وسيسرني أن أجيب عن أية أسئلة.  

 

، هل  ALACنعم، شكرًا لك ساتيش. تحديث سريع جدًا. يمكنني رؤية جوناثان هنا، جوناثان من   أجاي داتا: 

 من وجهة نظر ساتيش بابو؟  ALACترغب في إضافة شيء من جانب  

 

إلى  شكرًا.   جوناثان زوك:  قدمنا طلباً  لقد  فقط شرح فكرة الاستطلاع قليلاً.  لنا    ICANNنعم، أردت  للسماح 

  IDNبإجراء استبيان للمستخدم النهائي للتعرف على الاهتمامات والتحديات المرتبطة بقضية  

ولذا نأمل أن نكون قد قدمنا، وطرحنا طلباً  .  IDNعلى وجه الخصوص وما يؤثر على تناول  

بتقييم الشركات ونتوقع أن نحصل هذا الربيع على بعض النتائج  لتقديم مقترحات، ونقوم الآن 

داخل آيكان ونأمل أن نحرز بعض التقدم في مجال القبول العالمي    IDNالتي ستغذي برنامج  

، والقبول  At-Largeومجتمع  ALACلـ  أيضًا. كان تلك مسألة مهمة للغاية في السابق بالنسبة

 العالمي.
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ولذا فنحن دائمًا متحمسون للعمل جنباً إلى جنب مع مجموعة توجيه القبول العالمي بشأن هذه   

به مع شبكاتنا لمحاولة الحصول على هذه   القيام  يمكننا  الذي  المزيد  القضايا. وأعتقد أن هناك 

ا. شكراً لكم على هذه الفرصة للتحدث. ولكن يجب أن  المعلومات. لذلك يبقى هذا أحد أهدافنا أيضً 

وبرنامج    IDNالمعلومات التي نأمل أن تكون مفيدة لكل من برنامج    At-Largeيستعيد استطلاع  

 القبول العالمي في المستقبل القريب. شكرًا جزيلاً. 

 

اتيش بابو يعطي الكثير من  شكرًا لك يا جوناثان. هذا أمر مشجع للغاية، لأن المجيء منك ومن س أجاي داتا: 

. ما الذي  EAIالثقة والالتزام. لقد فقدت صوتك بالفعل، ساتيش، على إجابة يوم القبول العالمي أو  

 قلته؟ لقد فاتني هذا الصوت للتو. 

 

نعم. لذلك كنت أقول، حسناً، نحتاج إلى مزيد من التفاصيل. ربما، على سبيل المثال، ما هو نوع   ساتيش بابو: 

وما هي التواريخ وما إلى ذلك. ويجب أن أعود بها إلى مجموعة العمل المشتركة بين    الأنشطة 

 ستكون مؤيدًا متحمسًا للغاية للاقتراح.   ALAC(. كنت أقول إنني أعتقد أن  CPWGالوكالات )

 

لغتهم    رائع، شكرًا. لأن الاقتراح الذي لدينا هو فبراير من العام المقبل، ووقت اللغة الأم، وقت أجاي داتا: 

الأم الدولية هناك في فبراير. فهل يمكننا الربط بذلك؟ الزخم موجود، العلاقات العامة تتم في ذلك  

الوقت. حتى نتمكن من إلقاء نظرة على ذلك قبل يوم واحد واختيار ذلك. بالطبع يمكنك العودة  

مكانك العودة بإجابة  لاحقاً. بالطبع لا توجد مشكلة. لكننا نطلب ذلك الآن كجهة تواصل، إذا كان بإ

محددة، أو اقتراح محدد ليوم واحد، لأن القبول العالمي يرغب في الحصول على هذا في جميع  

أنحاء العالم مع جميع منظمات الدعم واللجان الاستشارية في ذلك اليوم، حتى يكون لدينا التأثير 

ث عنه في ذلك اليوم، تمامًا  الهائل لاتفاقية القبول العالمي في ذلك اليوم المحدد وكل شخص يتحد 

 كما نحتفل بشيء على جانب اللغة، نحتفل حول جانب القبول العالمي جميعاً. هذا هو الهدف هنا. 

 

 . UASGبالتأكيد. وسنعود إلى  ساتيش بابو: 
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رائع. شكرًا. شكرًا جزيلا لك جوناثان على مداخلتك هنا. ونحن نقدر حقاً كلماتك والتزامك تجاه   أجاي داتا: 

لقبول العالمي. بالتأكيد سنأخذها أبعد من هذا المنظور. أعتقد أننا سنجيب على الأسئلة في نهاية  ا

 الجلسة هنا. الشريحة التالية، من فضلك. 

 لذلك سيكون لدينا نايجل، مؤيد قوي جدًا للقبول العالمي منذ الأيام الأولى. نايجل، الكلمة لك.  

 

نعم، شكرا جزيلا لك دكتور اجاي. وإنه لمن دواعي سروري أن أشارك في هذه الجلسة. لذا   نايجل هيكسون: 

يثير شغف   أحد عما  يسألني  عندما  المتحدة.  المملكة  في حكومة  أعمل  هيكسون،  نايجل  معكم 

الناس، يكون لدي دائمًا مشكلة. لكن القبول العالمي، باعتقادي، هو أحد تلك القضايا التي يمكن  

شغوفاً بها أنا والآخرون. يبدو لي أنه ]غير مسموع[، كما قد نقول، إنه شيء نحتاج إلى    أن أكون 

إنه شيء   له،  الترويج  إنه شيء يستحق  العامة.  المصلحة  لتحقيقه. وهو أمر يصب في  السعي 

يستحق تحقيقه. نظرًا لأننا جميعاً مهتمون بطريقة أو بأخرى بتعدد اللغات على الإنترنت، فنحن  

نريد أن يتمتع الإنترنت بأكبر عدد ممكن من الأشخاص. وهذا يأتي من خلال آيكان، ومن    جميعاً

خلال المنظمة، ومن خلال الشغف الذي يظهره الرئيس التنفيذي في هذه الحديقة من حيث ضمان  

أن كل شخص لديه الفرصة للاتصال بالمحتوى والخدمات. لذا، أظن أن هذا هو مصدرها. ومن  

أن نرى أن العديد من أعضاء المجتمع يشاركون في هذه المهمة والعمل الذي قام   المشجع للغاية

 به الدكتور أجاي وآخرون، أعتقد أنه كان يستحق العناء. 

لذلك قد تسأل، ما علاقة كل هذا باللجنة الاستشارية الحكومية؟ حسناً، أعتقد أنني سأبدأ بالقول إن   

قة ليس بيدي أرقام عن هذا الأمر، وليس لدي التفاصيل.  الحكومات لم تفعل ذلك جيدًا. وفي الحقي 

لكن من الواضح أن هناك الكثير الذي يتعين على الحكومات القيام به في هذا السياق. وفي هذا  

 السياق، هناك الكثير مما يمكن أن تفعله اللجنة الاستشارية الحكومية أيضًا. 

جمع الناس معاً، وجعل الناس يفهمون ما  ، فإن ALACلأنه كما أوضح لنا المتحدث السابق من  

يدور حوله كل هذا، سواء كان ذلك من خلال يوم اللغة الأم، أو بعض المبادرات الأخرى، هو  

أمر في غاية الأهمية. لأنه حتى يفهم الناس حقاً مشاكل الأشخاص الذين يحاولون الوصول إلى  
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اللاتينية، حتى يفهم الناس ذلك حقاً،   الإنترنت من خلال أسماء النطاقات الدولية والنصوص غير 

 فلن نحقق التقدم الذي نحتاج إلى تحقيقه. 

لـ    يكون  أن  وينبغي  ذلك.  في  دور رئيسي  سأكون    GACوللحكومات  ذلك.  في  رئيسي  دور 

القبول   لتعزيز  الشأن  في هذا  يكفي  ما  فعلت  الحكومية  الاستشارية  اللجنة  أن  أعتقد  صادقاً، لا 

ليسوا بالضرورة ممثلين للأجزاء    GACهناك أعذار، مهما يكن. لكن ممثلي  العالمي حقاً. ليس  

الحكومية التي تحتاج حقاً للعمل في هذا المجال. لكن لدينا مسؤولية. تقع على عاتقنا مسؤولية في  

اللجنة الاستشارية الحكومية للعودة إلى حكوماتنا، واستجوابهم حول المدى الذي قطعوه فيما يتعلق  

ات، أو من حيث توفير الخدمات العامة، أو في الخدمات الأخرى التي يقدمونها عبر  بالمشتري 

 الإنترنت، وإلى أي مدى هل ذهبوا للتأكد من أن القبول العالمي مضمّن حقاً؟ 

لذا أعتقد أن هذه الأنواع من الأسئلة مهمة للغاية. وبالتأكيد، سنجري مناقشة في اللجنة الاستشارية   

لاحق من هذا الأسبوع فيما يتعلق بأولوياتنا. وسأقدم تقريراً عن هذه الجلسة،    الحكومية في وقت

 وعن حاجتنا لأن نكون قادرين على فعل المزيد. 

الآن، ماذا يمكننا أن نفعل أكثر من ذلك؟ حسناً، هناك شيء واحد فيما يتعلق بالتحدث إلى حكوماتنا.   

إجراءات فعلية لضمان، كما قلت، أن خدماتها  ولكن هناك شيء آخر فيما يتعلق باتخاذ الحكومات  

 العامة أو مبادرات الشراء الخاصة بها تأخذ بالفعل في الاعتبار القبول العالمي.

ولذا أعتقد أنه يجب علينا التفكير في الحصول على نوع من الفهرس، وجود نوع من الجدول.   

ني جئت للتو من بعض المناقشات في  وإذا أخبرني الناس أن هذا متاح بالفعل، فعندئذٍ حسناً، لأن 

الاتحاد الدولي للاتصالات الأسبوع الماضي، وهنا، كانت هناك بعض المناقشات حول مؤشر  

الإلكترونية   التجارة  سياسات  طبقت  التي  للبلدان  مؤشر  وهذا  بهم.  الخاص  العالمي  الإنترنت 

 لسيبرانية.وسياسات الإنترنت وغيرها، إذا كنت ترغب في ذلك، تستعد للقضايا ا

وهنا، وجود هذا المؤشر، وجود جدول البلدان هذا هو حافز للبلدان للقيام بالمزيد في هذا المجال.   

وأنا أتساءل عما إذا كان هذا يمكن أن يكون هو نفسه من حيث القبول العالمي. سأتوقف عند هذا  

 الحد، لكنني أرحب بالمناقشة التي ستجري. شكرًا. 
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نايجل. أعتقد أننا نتطلع إلى دعمكم المستمر. وكما حددت   أجاي داتا:  يا  هنقطتين تتعلقان   -بحق    -شكرًا 

بالتحصيل والتنفيذ. أشعر برغبة في مشاركة شيء مهم للغاية حدث في الهند من جانب الحكومة.  

يكون ذلك رقمًا عملياً واحدًا هنا، حيث   الهند ورشة عمل. ويمكن أن  إنشاء  شكلت حكومة  تم 

ورشة عمل مع أصحاب المصلحة من الصناعة والأوساط الأكاديمية وشركات التكنولوجيا الذين  

 يرغبون في المشاركة في القبول العالمي أو القضايا القائمة على اللغة. 

وتضمنت ورشة العمل على لجنة أخرى تابعة لوزارة تكنولوجيا المعلومات كانت تسمى مجموعة   

أصحاب المصلحة لتحقيق إنترنت متعدد اللغات في الهند. وتم تكليف صاحب المصلحة هذا بمهمة  

يومًا لتقديم مسودة    45وضع سياسة ]غير مسموع[ للحكومة. وقد استغرق هذا الفريق حوالي  

 قيق الإنترنت متعدد اللغات والقبول العالمي في الهند. سياسة لتح

نقاش حول ذلك.    الاجتماع، هناك  بعد هذا  الواقع،  في  الحكومة.  السياسة مع  تلك  أعُطيت  وقد 

وسرعان ما سيصبح مستندًا حقيقياً، وهو متاح للجمهور بشكل عام كسياسة، وبالطبع، سنكون  

 .GACسعداء جدًا لمشاركتك معك ومع  

شيء رئيسي واحد حدث في الهند من وجهة نظر الحكومة. شيء آخر قامت به الحكومة هو  هذا   

إصدار توجيه داخلي. ليس لدي الأمر. لكني أعلم أنه من المفترض أن يكون لدى جميع الدوائر  

بينما يكون المحتوى باللغة التي يختارها المستخدم. إذن هذا عمل آخر تم القيام    IDNالحكومية  

 به. 

للعمل بشكل وثيق مع  لكن   به  القيام  يمكننا  ني أعتقد أن سؤالي يطرح عليك مرة أخرى هو ما 

واستخدام خبرتك واتصالك كضابط اتصال لنقل هذه الرسالة بشكل أكثر انخراطًا    GACأعضاء  

نفسها، بالحديث عن   GACوربما عقد جلسة ترأسها من قبلك أنت و   GACونشاطًا إلى أعضاء  

سيحدث،    EAIم إلى هناك والتأكد من أن يوم الحصول على القبول العالمي وذلك، يمكننا القدو

بتاريخ فبراير، سنكون سعداء جدًا    ALACوبعض الأفكار، وكنا تمامًا كما لو كنا ننتظر عودة  

ولقد    -نفسها، لذا فنحن جميعاً على نفس الموقف، على الأقل    GACلسماع تأكيد التاريخ من  

نظور القبول العالمي بأن تاريخ يوم اللغة الأم الدولي ثابت وقبله بيوم  جعلت الحياة أسهل من م

واحد . لذلك لا نحتاج إلى التداول كثيرًا في ذلك التاريخ من منظور التاريخ. لا يصطدم ذلك  

في   اليوم  يحدث طوال  كبير  وهناك    GACبشيء  هنا  الأفكار  بعض  هذه  نظرهم.  وجهة  من 
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نايجل في الدردشة. لكننا سنتناول هذا في النهاية. وشكرًا لك على  وبعض الأسئلة المتعلقة بك يا 

 مداخلتك. هل تريد أن تضيف شيئاً، نايجل؟ 

 

أيضًا.   نايجل هيكسون:  ذلك  إلى  أتوصل  أن  يجب  الاقتراح. وكان  بشكرك على هذا  حسناً، لا، سأختتم حديثي 

، كما قلت، وآمل في اجتماع آيكان التالي، حتى في فترة ما  GACسأعود بالتأكيد وأتحدث إلى  

 بين الدورات، أن نتمكن من عقد مثل هذه الجلسة. لذا شكرًا لكم على هذا العرض. 

 

شكرًا جزيلًا. الشريحة التالية، من فضلك. والآن لدينا عضو اللجنة الثالث. هذا ما سنناقشه من   أجاي داتا: 

، كريستيان داوسون. لقد كان  UASGان ليس جديدًا على  . وكريستي GNSOكريستيان حول  

قائدًا في القبول العالمي نفسه وساهم كثيرًا في هذا المجال. كريستيان، سررت برؤيتك يا صديقي  

 هنا، وأتطلع إلى أن أسمع آرائك. يسعدنا جدًا رؤيتك تعود إلى العمل من أجل القبول العالمي. 

 

ووقفت أمام    UASGلًا. نعم، أنا فخور حقاً بأنني قمت بصياغة أول ميثاق لـ  نعم. شكرًا جزي  كرستيان داوسون: 

الذين تصوروا وجود   الرسالة من الأشخاص  لنقل  الإدارة  لمطالبة    UASGمجلس  العالم  في 

مجلس الإدارة بتمويل هذه المبادرة. لذلك أنا فخور جدًا بالعودة إلى هذا الدور الجديد. وأعتقد أنه  

جدًا  الحكمة  قيادة    من  تقوم  مع    UASGأن  اتصال  إنشاء  يتم  حيث  الجديد  الدور  هذا  بإنشاء 

GNSO  للتأكد من أن العمل المهم الذي تقوم بهUASG   مرتبط بعمل سياسةGNSO . 

  GNSO  .GNSOلقد سمعنا للتو تقارير من لجنتين استشاريتين مهمتين للغاية ضمن عملية   

الواقع، فإن وضع سياسات لكيفية استمرار نظام  هي مكون صنع السياسات لمجتمع آيكان، وفي  

 إن لم يكن أهم دور لمجتمع آيكان. - أسماء النطاق في النمو هو أحد 

هو أن الكثير مما تحتاج هذه    UASGلذا، فإن أحد الأسباب التي جعلت من المهم جدًا إنشاء   

أن نظام أسماء النطاق  المجموعة إلى القيام به يكمن خارج عملية السياسة. وما أعنيه بذلك هو  

التأثير   إلى  نحتاج  التي  المجتمعات  بمعظم  العالمي مقارنة  بالقبول  يتعلق  فيما  يتقدم كثيرًا  نفسه 



ICANN73 -  إلى الأمام  تحقيق القبول العالمي: الطريق AR 

 

 

 

 25من  11الصفحة 

فيها. نحتاج إلى أن نكون قادرين على التأثير على الأشخاص لتحديث أنظمتهم حتى ينتهي بهم  

 ر الوقت. الأمر بالامتثال للطريقة التي تطور بها نظام أسماء النطاق بمرو 

في المساعدة على تطوير نظام أسماء النطاق والتأكد من أن تسميات    GNSOلذلك، فإن عمل   

TLD    .لذلك، أولاً وقبل كل  المناسبة وما إلى ذلك قد تم القيام به وغالباً ما تم ذلك منذ سنوات

.  GNSOشيء، أود أن أقول أن هناك أشياء ذات صلة بالقبول العالمي تحدث في عملية سياسة  

عملية   إطار  في  تحدث  التي  للمناقشات  رئيسياً  مكوناً  العالمي  القبول  يعد  الحالي،  الوقت  في 

يريدون جعل   أنهم  آيكان  إدارة  اللاحقة. أوضح مجلس  تركي   IDNالإجراءات  الجولة  محور  ز 

فعال    gTLDsالتالية من   بشكل  بذلك  القيام  كيفية  مناقشات حول  إجراء  فإن  وبالتالي  الجديدة 

وكيف يمكن أن يكون هناك دعم جديد للقبول العالمي في تلك الجولة التالية يعد مكوناً رئيسياً من  

يرة لـ  المتغ  TLD. بالإضافة إلى ذلك، هناك عملية سياسة بشأن تسميات  SubProمناقشات  

IDN.أنا عضو في مجموعة العمل هذه وهم يعملون على ضمان تحديثها . 

ولكن بشكل عام، فإن عملية السياسة تقف بعيدًا عن عمل القبول العالمي. الآن، ما نحتاج إلى   

القيام به داخل المجتمع بأكمله وجميع المنظمات الداعمة واللجان الاستشارية المتنوعة هو التأكد  

اس يفهمون أن العمل الذي نقوم به هنا يحتاج إلى العودة إلى الوطن، وأن القبول العالمي  من أن الن 

يجب أن يكون شيئاً إلى أنظمة العالم التي تم تمكينها من خلال العمل الذي نقوم به على نظام  

 أسماء النطاق. 

لية السياسة عندما آمل أنه من خلال التعاون، لا يمكنني فقط إبقاء هذه المجموعة على اطلاع بعم 

تؤثر على القبول العالمي، ولكن يمكننا أيضًا ضمان استمرار التحديثات المنتظمة التي يقدمها هذا  

للغاية   فعالة  اجعلها  ذلك.  إلى  تؤدي  بطريقة  الاستشارية  واللجان  الدعم  منظمات  إلى  المجتمع 

 لإيصال هذه الرسالة إلى شبكات الأشخاص حيث تحتاج إلى الازدهار. 

ويوم اللغة الأم في فبراير، والأفكار الترويجية الموجودة على    EAIوأعتقد أن القبول العالمي و 

 الشريحة هنا، هي أفكار ممتازة ستساعد في دفع ذلك إلى الأمام. 

 

شكرًا لك، كريستيان. لذا كريستيان، من الواضح أنك سأقول المخضرم في القبول العالمي الذي   أجاي داتا: 

للقبول العالمي، ما نناقشه هنا. والمبادرة، التي تراها هنا الآن، بالطبع، أيضًا. وقد  وهب الحياة  
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أعادنا العمل مرة أخرى بسبب هذه المبادرة. لذلك أرى من هذا المنظور أن هناك بعض النجاح  

بالفعل. وهذا ما كنا نناقشه، كيف يمكننا جعل كل قائد كان يعمل في القبول العالمي يبدأ العمل  

لأنه مهمة ضخمة في متناول اليد    - رة أخرى، ويلعب دورًا ما مرة أخرى هنا ويرى أن هذا  م

الآن. وهذا هو سبب تواصلنا مع منظمات الدعم واللجان الاستشارية لنصبح جزءًا معنا ودعونا  

ننضم إلى هذا معاً. لا يقتصر الأمر على رئيس واحد أو نائبي رئيس لتحقيق ذلك. هذا مستحيل،  

 كذلك؟ ليس من الممكن، مئات المتطوعين يجب أن يعملوا هنا.  أليس

هي منظمة قوية جدًا ومتطوعين أقوياء على مستوى العالم. مباشرة، تعرف    GNSOلذا فإن   

الموضوع، تعرف التقنيات، وتعرف فرص العمل هناك. وهذا هو المكان الذي يلعب فيه القبول  

اشر على العمل. لذلك أعتقد أنه من المهم جدًا بالنسبة لنا  العالمي دورًا مهمًا، لأنه يؤثر بشكل مب 

جميعاً، ليس فقط للمهنيين الحصول على وظائف ورواتب أفضل إذا كنت تفهم تعميم الوصول  

إلى الخدمات، ولكن أيضًا البرامج والخدمات، والمسجلين، والسجلات، والجميع، جاهزون للقبول  

هنا من هذا المنظور. ربما    GNSOمهمة ضخمة على يد    العالمي. لذلك لدينا، على ما أعتقد،

نكون قد تأخرنا ولكني أعتقد أننا نبدأ الآن بشكل أسرع. لذلك ربما نحتاج إلى الإسراع والقيام  

بالكثير من الأشياء وتغطية الفجوة، وهو ما كان موجودًا منذ بضع سنوات حتى الآن. ما رأيك  

 في ذلك يا كريستيان؟

 

نعم، د. أجاي داتا. يمكن أن أتفق معك. أردت أن أخبرك أولاً أنه على الرغم من أنني لم أكن  كرستيان داوسون: 

جزءًا من هذا المجتمع خلال العامين الماضيين، إلا أن التزامي بالقبول العالمي لم يتضاءل بالتأكيد 

ا بالنسبة لي هو وظيفتي اليومية،  في تلك الفترة. أحد الأسباب التي تجعل القبول العالمي مهمًا جدً 

فأنا أدير منظمة تسمى تحالف البنية التحتية للإنترنت. ونحن اتحاد تجاري للشركات التي تبني  

البنية التحتية للإنترنت، ليس فقط شركات نظام أسماء النطاق والسجلات والمسجلين، ولكن أيضًا  

الب  ومراكز  الإنترنت  تبادل  ونقاط  السحابية  بتجميع الشركات  يقومون  الذين  والأشخاص  يانات 

 الخوادم وتكديسها في مراكز البيانات من أجل جعل وظيفة الإنترنت. 

وبالفعل، فإن السجلات والمسجلين لأنهم يعملون على نظام أساسي قائم على نظام أسماء النطاق   

موفري السحابة    القياسي نسبياً هم على الأرجح متقدمون أكثر من الكثير من الأشخاص. إن عملاء



ICANN73 -  إلى الأمام  تحقيق القبول العالمي: الطريق AR 

 

 

 

 25من  13الصفحة 

هم الذين يحتاجون حقاً إلى هذا التعليم حتى يتمكنوا من رفع مستوى أنظمتهم إلى مستوى الامتثال.  

 وأنا أعمل مع الكثير من هؤلاء الأشخاص. 

. يعد مقدمو خدمات الإنترنت من  ISPCPوأنا عضو أيضاً في مجموعة العمل عبر المجتمع   

لأننا نوع من مكتب المساعدة في العالم. وبهذه الصفة عندما  أكبر المدافعين عن القبول العالمي  

تسوء الأمور بسبب عدم تحديث أنظمة الأشخاص وكونهم لا يحصلون على الإجابة الصحيحة  

مرة أخرى عندما يرسلون استعلامًا لسبب غير متوافق مع القبول العالمي، فهم هم الذين يتلقون 

 الدعوة. 

، ISPCPعات التي أشارك فيها، وائتلاف البنية التحتية للإنترنت و لهذا السبب من المهم للمجمو 

التأكد من أننا نصيح من فوق الأسطح بمزايا الامتثال للقبول العالمي، وسنواصل القيام بذلك.  

أعتقد أن الفوائد سهلة من وجهة نظرنا. كل دائرة انتخابية وكل منظمة دعم وكل لجنة استشارية  

ل سبب أهمية القبول العالمي. وبينما نحلل السبب المقنع حقاً الذي يجب  لديها قصتها الخاصة حو

 أن يهتموا به، أعتقد أننا سننجح أكثر وأكثر. 

 

لذلك نطلب منك  شكرًا لك، كريستيان. من الواضح أن التزامك لا يذهب سدًا. التزام كبير جدًا.   أجاي داتا: 

أيضًا العودة بتاريخ فبراير إذا كنت موافقاً على الشراكة. ودعنا نعمل جميعاً معاً للاحتفال بهذا  

اليوم ومراقبة بعض الأنشطة من حوله. أمامنا عام طويل. بمجرد أن نتفق على موعد، أعتقد أنه  

بع لست  أنت  إذن  الآن.  معاً  جميعاً  نجتمع  أن  جدًا  المعقول  من  من  سيكون  جزءًا  ستكون  يدًا، 

مجموعة التنسيق بالفعل. وأنا متأكد من أنه يجب أن تكون قد أضفت بالفعل في مجموعة التنسيق،  

سترى جميع رسائل البريد الإلكتروني والأنشطة وكل شيء بشفافية، ونود أن تعقد تلك الأنشطة  

تقلق بشأن الالتزام في موعد قد يكون ساحقاً أو قد يمثل    التي نتفق عليها جميعاً معاً. لذلك لا 

ضغطًا كبيرًا. سنأخذ الأمر بسهولة قدر الإمكان. لكن لنبدأ ببعض الأنشطة ونبدأ في مراقبة ذلك  

اليوم لنا جميعاً. هذا هو الهدف من منظور القبول العالمي. شكرًا لك، كريستيان. هل تريد إضافة  

 أي شيء قبل أن ننتقل إلى الأسئلة؟ 
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  UASGشكرًا لك على إنشاء منصب الاتصال الجديد هذا. أعتقد أن ربط عمل    -لا، ببساطة   كرستيان داوسون: 

 هو خطوة ذكية للغاية.  GNSOبعمل السياسة و 

 

نعم، شكرًا جزيلاً لكم. الشريحة التالية، من فضلك. إذن الفكرة هي أن يكون لديك الآن أسئلة هنا،   أجاي داتا: 

 ، أي شخص يود قراءة الأسئلة ومخاطبة شخص ما؟ وقد يكون لديّ أسئلة، سرمد أو سيدا 

 

مرحباً دكتور داتا. نعم، لدينا بالفعل بعض الأسئلة في الدردشة. وقد تم الرد على البعض منها   سيدا أكبولوت: 

لذا يمكنني المتابعة من تلك الأسئلة التي لم يتم الرد عليها بعد. ثم اترك الوقت للأسئلة  بالفعل.  

. والسؤال هو، هل هناك أي  NextGenالأخرى. إذن أحد الأسئلة من روبرتو جايتانو، مرشد  

لعقدها على المستوى الدولي للغات السكان الأصليين؟ وهناك رابط لهذا    UASGمبادرة تخطط  

العام. أعتقد أن التعامل مع القبول العالمي كمسألة فنية لا علاقة لها بما يحتاجه الناس  يبدأ هذا  

من أجله سيكون اختزالياً. روبرتو، هل هذا السؤال لأي شخص محدد في المجموعة؟ هل هناك  

 أي شخص مهتم في الرد؟ 

 

دافع وراء ذلك حقيقة أن هناك مبادرة  حسناً، في الواقع، ليس هناك أحد على وجه التحديد. كان ال روبرتو جيتانو: 

مع اليونسكو لعقد   UASGتتعلق بيوم اللغة الأم. وكنت أفكر في أن الانضمام أيضًا إلى مبادرة 

وأيضًا لتوسيع   UASGلغات السكان الأصليين يمكن أن يكون شيئاً سيجعل الناس يتعلمون عن 

التقنية  UASGأفق   المشاكل  باللغات وليس فقط  يتعلق  الشخصي. لكن  فيما  ، ولكن هذا رأيي 

السؤال كان موجهًا أساسًا إلى الدكتور أجاي داتا إذا كان هناك شيء ما لهذا، ولأي شخص، فيما  

 يتعلق بالتفكير فيما إذا كنا جميعاً كمجتمع آيكان يمكن أن نفكر في مبادرات من هذا النوع. شكرًا. 

 

دي ردان هنا. لذلك كانت اليونسكو جزءًا من جلسات القبول  شكرًا جزيلاً روبيرتو. سؤال رائع. ول أجاي داتا: 

، لقد تواصلوا معنا وأخبرونا عن عقد الإنترنت للغات السكان الأصليين.  IGFالعالمي وأخيرًا  

وأعتقد أن هذا سيتم الإعلان عنه في أبريل أو في وقت ما في هذه الفترة. وهم يدركون بوضوح  
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ش ذلك. في الواقع، تلقيت رسالة للحضور والتحدث في إحدى  تام الوصول إلى القبول ونحن نناق 

الجلسات هناك. لذا، سنقوم بمعالجة هذا القبول العالمي. لذا فإن ما قلته وما تفكر فيه صحيح تمامًا  

 ويتماشى مع ما يحدث في العالم الحقيقي.

ق بيوم اللغة الأم كما  فيما يتعلق بهذا السؤال، على غرار هذه المبادرة هو ما نفكر فيه فيما يتعل 

، كل عام، كل واحد منا، بدلاً  EAIترون، والذي نعلنه كل عام ونحتفل بالقبول العالمي أو يوم  

إلى   وسنذهب  محدد  يوم  أي  لدينا  ليس  نحاول خلقها.  استجابة صغيرة  هذه  الأنشطة.  أحد  من 

 المجتمع ونركز طاقاتنا لتحقيق وإظهار شيء قادم هناك.

ضًا بعمل مدوناتنا ومقالاتنا وتوصياتنا وتقارير العلاج وتقارير تحليل الفجوات  بالطبع، نقوم أي  

الخاصة بنا. هذا يستمر في الحدوث بانتظام. أنا متأكد من أنك تدرك أن هناك مهمة منتظمة نقوم  

 بها هنا. أستطيع أن أرى يد ساتيش بابو مرفوعة. ساتيش، هل تريد إضافة شيء؟ 

 

فأنا قادم من   ساتيش بابو:  لذا  الماضي.  ناقشنا هذا في  أننا  السؤال. أعتقد  أجاي وشكرًا روبرتو على  شكراً 

. وعلى الرغم من أن هذا ليس من اختصاص آيكان من الناحية الفنية،  At-Largeمنظمة آيكان 

ل  وبالتأكيد من منظور الإنترنت متعدد اللغات، فإن هذا سؤال مهم. ومع ذلك، لا يتم تطبيق القبو

العالمي إلا إذا كانت لغتك تحتوي على نص برمجي. إذا لم يكن للغة نص برمجي، فليس هناك  

الكثير مما يمكننا فعله فيما يتعلق بالقبول العالمي. بالطبع، فيما يتعلق بالإنترنت متعدد اللغات، ما  

جي. لكن  يزال بإمكاننا فعل شيء ما للحفاظ على هذه اللغات، حتى في حالة عدم وجود نص برم

 بالنسبة للقبول العالمي، هذا في الواقع مقيدّ.

هناك فهرس   - ثانياً، تستند الأولوية الحالية للقبول العالمي عند النظر إلى اللغة على أساس معين  

لدينا جزء منه. وإذا كان هناك دفعة كافية من مجتمع مستخدمي هذه اللغات، التي تحتوي على  

لأن نأخذ هذا كمبادرة القبول العالمي. ولكن إلى ذلك الحين، قد    نصوص، فهناك إمكانية حقيقية 

 يكون الأمر صعب. شكرًا. 

 

 شكرًا جزيلاً ساتيش. هل هناك أسئلة متابعة أخرى، روبرتو؟  أجاي داتا: 
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المخطط عقده في يونيو في تريستا، ستتحدث    EuroDIGلا، مجرد تعليق، إذا سمحت لي. في   روبرتو جيتانو: 

يعلق مثل كل عام    UASGن تعدد اللغات. وأنا متأكد تمامًا من أن هذا سيكون ممثل  اليونسكو ع

. لذلك قد تكون هذه فرصة للأمل في أن نعقد الاجتماع شخصياً لنجدكم في خطة  EuroDIGفي  

 المستقبل للتعاون. شكرًا. 

 

ا إذا كنا هناك أو يمكننا شكرًا جزيلًا. أود أن أطلب من سرمد وسيدا النظر في الأمر ومعرفة م أجاي داتا: 

إرسال شخص ما هناك للتدخل الفعلي. شكراً لك، روبرتو، على هذه المعلومة المهمة لنا. شكرًا  

جزيلًا. سيدا، إليك الساحة مرة أخرى للأسئلة. ويرجى قراءة السؤال حتى لو كانت الإجابة عليه  

 لغرض الصوت. قد لا يقرأ شخص ما الدردشة. إذا، تم تسجيل ذلك. 

 

من   سيدا أكبولوت:  فيوماريلي  "نيكولاس  هو،  والسؤال  فيوماريلي.  نيكولاس  من  التالي  السؤال  بالتأكيد. 

LACNIC  .في العام الماضي، كان زميل آيكان ولكنه يتحدث بشكل شخصي في الوقت الحالي .

، سجلات الإنترنت الإقليمية للمساعدة في تحقيق الامتثال  RIRهل هناك شيء يمكن أن يفعله  

أيضًا مع   العكسية متوافقة  النطاق  نظام أسماء  أفكر ربما في أن تكون خوادم  العالمي؟  للقبول 

 القبول العالمي حتى يتمكن مزودو خدمة الإنترنت أيضًا من تلقي الرسالة." 

 

 د، لست متأكدا إذا فهمت هذا السؤال بشكل صحيح. هل يرغب أحد في الإجابة على هذا؟ سرم أجاي داتا: 

 

 كنت أنوي قول شيء نفس الشيء. كنت أسأل إذا كان يمكن تكرار السؤال.  كرستيان داوسون: 

 

 حسناً، سيدا، هل يمكنك إعادة السؤال مرة أخرى من فضلك؟  أجاي داتا: 



ICANN73 -  إلى الأمام  تحقيق القبول العالمي: الطريق AR 

 

 

 

 25من  17الصفحة 

 

في العام الماضي، كان زميل آيكان ولكنه يتحدث    .LACNIC"نيكولاس فيوماريلي من  بالتأكيد.   سيدا أكبولوت: 

، سجلات الإنترنت الإقليمية  RIRبشكل شخصي في الوقت الحالي. هل هناك شيء يمكن أن يفعله  

للمساعدة في تحقيق الامتثال للقبول العالمي؟ أفكر ربما في أن تكون خوادم نظام أسماء النطاق  

متو تلقي  العكسية  من  أيضًا  الإنترنت  خدمة  مزودو  يتمكن  حتى  العالمي  القبول  مع  أيضًا  افقة 

 الرسالة." 

 

أعتقد    - كريستيان، من فضلك أضف إذا فاتني شيء ما لاحقاً    - حسناً، إذا فهمت بشكل صحيح   أجاي داتا: 

سماء النطاق  أن نظام أسماء النطاق، نيكولاس، لا يتعلق بمشكلة القبول العالمي. يتم تكوين نظام أ

بوني كود هي سلسلة   بوني كود هنا.  النطاق.    ASCIIمع  أسماء  نظام  إلى  إرسالها  يتم  التي 

المتصفحات هي التي تترجم إلى بوني كود وتنتقل إلى خادم نظام أسماء النطاق. وبالتالي فإن  

ء النطاق  على الإطلاق حول مشكلة نظام أسما  UASGالأمر لا يتعلق حقاً بالمشكلة التي تناقشها  

 أو مشكلة خادم الاسم هنا. 

أو سلسلة    IDN، فلن تنتقل سلسلة  IDNفقط لمعلوماتك، خادم نظام أسماء النطاق، إذا كان هناك   

هذه ستنتقل إلى نظام    IDNيوني كود إلى نظام أسماء النطاق، وستكون بوني كود من سلسلة  

نظور. ولكن للإجابة على سؤالك، ما  أسماء النطاق. لذا فهو في الحقيقة ليس تحدياً من هذا الم

، لذلك يمكن للسجلات بالتأكيد أن تفعله لتصبح جاهزة للقبول العالمي.  RIRالذي يمكن أن يفعله  

الخاص بي في سجلات جهات    EAIلذلك عند تسجيل اسم نطاق، هل يمكنني استخدام عنوان  

الخاص بي، وهو عبارة    الاتصال الخاصة بي؟ هل يمكنني استخدام معرف البريد الإلكتروني

، هل يمكن استخدامها هناك؟ لذلك أعتقد أن هناك الكثير في  ASCIIعن مجموعة أحرف غير  

هذا النظام البيئي، وليس فقط السجلات. أعتقد أن هناك الكثير من الحفلات التي ستدخل حيز  

ارتباط لدينا لإجراء    التنفيذ. لكن هذا نقاش ممتع للغاية ويتطلب الاهتمام. ولدينا كريستيان وضباط 

هذه المناقشة بنشاط أكبر وإعطاء القبول العالمي مزيدًا من الاستعداد هناك. كريستيان، هل تريد  

 إضافة شيء؟ هل نسيت أي شيء؟ 
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لا، ليس لدي ما أضيفه، لقد قمت بعمل رائع للإجابة على السؤال. هذا رائع. ونعم، سنواصل   كرستيان داوسون: 

 لقبيل ]غير مسموع[. طرح أسئلة من هذا ا

 

شكرًا. أنا أحب كريستيان. إنه يمثل ]غير مسموع[ لأن هذا سيضيف الكثير والكثير من الإجراءات   أجاي داتا: 

 إلى هذا النوع من الأسئلة التي تتطلب الكثير من المناقشة هنا. سيدا، إليكِ الكلمة مرة أخرى. 

 

 باللغة الهندية؟"  gTLDادي. والسؤال هو، "متى ستتوفر شكرًا. سؤال آخر من بافاناجا بيليب  سيدا أكبولوت: 

 

أعلم، أعتقد أن هذه  أتمنى لو كنت أملك جواباً. هل يرغب أي شخص من آيكان في الحضور؟   أجاي داتا: 

هي العملية التي سنعرفها جميعاً علناً، وستحدث التعليقات العامة والإعلانات. سرمد، هل ترغب  

 في إضافة إجابة رسمية عليه من منظور آيكان؟

 

يا دكتور داتا. فقط أن   سرمد حسين:  بالفعل منذ جولة    gTLDشكرًا لك  في النصوص المحلية كانت متاحة 

gTLD  وكان هناك العديد من  2012عام  الجديدة ل .gTLD  والتي تم تطبيقها بالفعل وخضعت ،

الجديدة ولغات    gTLDلعملية التطبيق، وتم تفويضها وتشغيلها. هناك بالطبع فرصة أخرى لـ  

جولة   المحلية خلال  لتلك    gTLDالنصوص  جدول زمني  لدينا  ليس  للأسف،  التالية.  الجديدة 

لمجتمع يعمل من أجل تطوير واحد. لذلك نأمل أن يكون لدينا الجولة في الوقت الحالي. لكن ا

 جدول زمني لذلك قريباً. شكرًا. 

 

 شكرًا. كريستيان، هل تريد إضافة شيء؟  أجاي داتا: 
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هي    GNSO. ومنظمة  GNSOسأضيف فقط أنه قد طُلب مني الاتصال بهذه المجموعة من   كرستيان داوسون: 

التي تقود هذه العملية في الوقت الحالي بشكل أساسي. وحيث تظهر التحديثات التي تجعلنا أقرب  

 الجديدة الثانية، سأدع هذه المجموعة الآن.  gTLDإلى جولة 

 

إذن، بافاناجا، هذه هي الفائدة المباشرة لوجود مسيحي كمسؤول من هنا، وسوف نحصل على   أجاي داتا: 

. عظيم جدا يا كريستيان بهذه الأريحية  GNSOمجرد أن تصبح متاحة من  المعلومات الأولى ب 

 هنا. شكرًا جزيلًا. سيدا، الكلمة لك. 

 

أي خطط للتأثير   UASGشكرًا. والسؤال الآخر من إندراجيت غرباد، والسؤال هو، "هل لدى  سيدا أكبولوت: 

اب وما إلى ذلك،  بشكل مباشر على بعض أفضل منصات الإنترنت مثل فيسبوك وجيميل وواتس

حيث قد يؤدي ذلك إلى تأثير كبير في تشجيع المنصات الأخرى على تصبح متوافقة مع القبول  

 العالمي أيضًا." 

 

نعم. هذا سؤال رائع يا إندراجيت. لقد عملنا في الماضي مع مايكروسوفت وأبل وجوجل على   أجاي داتا: 

لهذا الأمر. يمكنك إرسال بريد إلكتروني من عنوان    EAIمتوافق بالفعل مع    lهذا الأمر. وجيميل

EAI  .إلى معرف جيميل الخاص بك وسيتم قبوله جيدًا، وسيتم الرد عليه أيضًا 

هناك. هناك بعض    IDNومن منظور واتساب، يقبل التطبيق أيضًا عناوين البريد الإلكتروني و 

ن الواضح أن هذا العمل في حيز  القضايا المتعلقة بالوصول، بالطبع، من منظور الارتباط. فم

كهوية. هذا العمل في حيز التنفيذ. لكننا   ASCIIالتنفيذ. لا يقبل فيسبوك حتى الآن المعرف غير  

نتحدث مع قيادة آيكان والسلطات الأخرى للوصول إليها. وأنا متأكد من أننا سنجري المزيد من  

  لعرضه. هذه المناقشة. سيكون لدى ساتيش بابو تقرير أكثر تفصيلاً 

 

شكرًا جزيلًا يا أجاي. أنا أتحدث الآن بصفتي رئيس مجموعة عمل القبول العالمي للتكنولوجيا،   ساتيش بابو: 

لأن هذا شيء يقع مباشرة في نطاق مجموعة العمل تلك. السؤال هو في الواقع صحيح تمامًا.  
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هذه المكتبات بواسطة  علينا العمل مع شركات التكنولوجيا الكبيرة والصغيرة. تمت كتابة بعض  

 مجموعات صغيرة من المتطوعين مفتوحين المصدر. هناك بعض التقنيات من الشركات الكبرى. 

الآن المشاكل هي نفسها. وعلينا العمل مع كلتا المجموعتين من الأشخاص، وجميع الأشخاص   

بخطوة،  الذين ينتجون البرامج ويصونون البرامج. لذلك نحن الآن بصدد محاولة الحل خطوة  

ومحاولة الوصول إلى هذه المجموعات والمجتمعات والشركات ومحاولة إصلاح مشاكلنا. إنه  

 طريق طويل، لكننا في طريقنا إلى حد كبير على المسار الصحيح. شكرًا. 

 

 شكرا لك، ساتيش، على الإجابة المهمة. تفضلي سيدا.  أجاي داتا: 

 

ل من سميك كاريل، والسؤال هو، "هل القبول العالمي مقتصر على  شكرًا لك يا دكتور داتا. السؤا  سيدا أكبولوت: 

 اللغويات أم أنه يتوسع ليشمل الرموز التعبيرية والألوان في نطاقه؟" 

 

بشأن   أجاي داتا:  قلقون  نحن  الممارسات  ASCIIوغير    ASCIIلذلك،  أفضل  بعض  هناك  أن  كما   .

يل المثال، لا يقبل اسم نطاق المستوى  والبروتوكولات التي من المفترض اتباعها. لذلك، على سب 

الأعلى الأرقام. لن يقبل اسم المجال بعض الأحرف. سيسمح اسم صندوق البريد ببعض الأحرف  

غير المسموح بها لبعض أسماء المجالات. لذلك، هناك بعض القواعد والبروتوكولات التي تم  

العالمي أن القواعد التي تم تحديدها يتم تعيينها هنا والتي لا يقررها القبول العالمي. يؤكد القبول  

اتباعها، يتم تنفيذها من وجهة نظرهم. بالطبع، لدينا بعض أفضل الممارسات التي نوجهها، لذلك  

عدم   أو  استخدامها  يمكن  التي  الشخصية  هي  وما  التعبيرية،  الرموز  استخدام  يمكن  عندما 

 ع[ من هذا المنظور. استخدامها، وما هي الممارسة الصحيحة، والتي ]غير مسمو

لكن هذه ليست المبادئ التوجيهية القياسية. يختار الناس المتابعة واتخاذ قراراتهم بأنفسهم هنا.  

، لا تقلق جيميل بشأن النقطة الموجودة في اسم صندوق البريد، ASCIIعلى سبيل المثال، في  

بالنقطة في اسم صندوق  ولكن أوتلوك وياهو ستفعل ذلك، وهذا هو التنفيذ. يسمح البروتوكول  
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لمنظور   الشركة  عاتق  بالكامل على  يكون  استخدامها  أو عدم  باستخدامها  التمايز  ولكن  البريد 

 الدعم. هذا مجرد مثال رأي شخصي. 

بإنشاء أفضل الممارسات وهناك مستند متاح على      UASG.techلذلك يؤمن القبول العالمي 

خصيصًا للرموز التعبيرية. وقد قلنا هذا بوضوح شديد، أننا لسنا الهيئة التي تضع المعايير. نحن  

نضمن قبول جميع أسماء النطاقات وعناوين البريد الإلكتروني التي تم إنشاؤها باتباع المعايير 

قبول جميع أس لذلك نحن بصدد  البرامج.  تطبيقات  بطبيعتها بشكل جيد في جميع  ماء  الصالحة 

النطاقات وجميع عناوين البريد الإلكتروني في جميع تطبيقات البرامج. هذا هو جوهر ما لدينا  

أو    ASCIIهنا. ونعمل على نقاط الكود هذه المسموح بها في أسماء النطاقات هذه، سواء كانت  

  . هذا هو المكان الذي نضمن فيه أنه يجب السماح به وقبوله جيدًا وهذا هو أساس ASCIIغير  

القبول العالمي. آمل أن يمثل هذا ردًا على سؤالك. لا تتردد في إلغاء كتم الصوت أو رفع يدك،  

 وسوف ندعوك للتحدث. شكرًا. سيدا، الكلمة لك في السؤال التالي. 

 

شكرًا لك يا دكتور داتا. السؤال التالي من ليسوان ليانغ. وفي الواقع، أجابت مورين على هذا في   سيدا أكبولوت: 

دردشة. ولكن إذا كان لديك أي تعليقات أخرى، فلا تتردد. لذا فإن السؤال هو، "كيف سنشارك  ال

 في استطلاع المستخدم النهائي الذي ذكره جوناثان؟" 

 

 بالطبع، لن يكون الأمر خاصًا، كما آمل. جوناثان، هل تريدين الحديث؟  أجاي داتا: 

 

نعم.   جوناثان زوك:  الدردشة عندما ظهر  بالتأكيد.  بواسطة محترف. أجبت في  يتم إجراؤه  إذن هذا استطلاع 

السؤال لأول مرة. لكن هذا مسح سيتم وضعه في الميدان مع شركة مسح محترفة. لذلك لا توجد  

مشاركة مباشرة في تنفيذ الاستطلاع لأننا نريد التأكد من أنه تم بشكل احترافي مع عينة جيدة  

مصداقية. عندما نحصل على البيانات مرة أخرى، سنعمل جميعاً على تفسير    إحصائياً ونتائج ذات 

البيانات وتقديم مدخلات لكل من الإجراءات اللاحقة والمجموعة التوجيهية للقبول العالمي بناءً  

على نتائج هذا الاستطلاع، وسنفكر فيما يجب علينا فعله في المرة المقبلة. إنه مجرد مشروع  

هذا السبب يركز هذا على منطقة واحدة فقط من الهند. لقد قمنا بالاختيار بناءً  تجريبي الآن، ول
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على منطقة يوجد بها الكثير من المبيعات للوحات المفاتيح ذات الأحرف غير اللاتينية والتي تبدو  

. وهذا جزء من الدافع لاختيار المنطقة  IDNsكمؤشر جيد لمنطقة يمكن أن تكون معدة لاستخدام  

نا بها. وبمجرد حصولنا على النتائج، أعتقد أنه سيكون هناك الكثير من العمل لنا جميعاً  التي قم

للتبشير بهذه النتائج والتأكد من استخدامها في إنشاء برامج التوعية، لكل من    At-Largeفي  

IDNs  .والعالمية قبول. آمل أن يجيب ذلك على سؤالك 

 

ية، جوناثان. سيكون هذا متاحًا للجميع، بشكل أساسي، والمشاركة  أعتقد أنه يعمل بشكل جيد للغا أجاي داتا: 

 من هنا. نعم، الجواب نعم. سيدا، إليك الكلمة، تفضلي. 

 

هذه   سيدا أكبولوت:  الإقليمية،  الإنترنت  سجلات  سؤال  حول  فيوماريلي  نيكولاس  من  التالي  والسؤال  شكرًا. 

وضح إدوارد، أن هناك بعض أجزاء من  متابعة. "شكرا على ردودكم. في الحقيقة أعتقد كما أ 

الإلكتروني،   البريد  التسجيل،  معلومات  )المتصفحات،  العكسية  النطاق  أسماء  نظام  ترجمات 

عمليات التحقق من نظام أسماء النطاق العكسية( التي يمكن أن تستفيد إذا كان مزودو خدمات  

الخاصة بهم. لذلك ربما يكون لـ    الإنترنت أيضًا متوافقين مع القبول العالمي في خوادم الأسماء 

ASO    ،بعض الدور من خلال نشر جاهزية القبول العالمي من خلال مزودي خدمة الإنترنت

فقط في حالة وجود شيء يمكنهم القيام به في خوادم الأسماء الخاصة بهم. على وجه التحديد ما  

ته الأم. ربما أكون في  للعميل "لرؤية" النطاق بلغ  U-Labelإلى    IPسيحدث عند ترجمة عنوان  

 حيرة من أمري، فقط للتوضيح." شكرًا. 

 

 كريستيان، هل ترغب بالتحدث بشأن هذا الآن؟  أجاي داتا: 

 

، يسعدني  ISPCPيسعدني ذلك أيضًا. يسعدني أن أقول إن هذا شيء بصفتي عضوًا في قيادة   كرستيان داوسون: 

التحدث مع مزودي خدمة الإنترنت لدينا. تمثل هذه المجموعة بعضًا من أكبر مزودي خدمات  

خدمة   مزودي  من  السياسيون  الأشخاص  الغالب  في  إنه  سأقول  الكوكب.  هذا  على  الإنترنت 
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الإنترنت على هذا الكوكب، وليس بالضرورة الأشخاص التقنيين. لكن يمكنهم إعادة طرح أسئلة  

ا القبيل. في تجربتي، تميل المشكلات الرئيسية التي نراها في القبول العالمي إلى أن تكون  من هذ

أقرب إلى الأرض، وتميل إلى أن تكون مدفوعة أكثر بنصوص الأشخاص على الأنظمة الرئيسية  

  مع رسائل البريد الإلكتروني وأشياء من هذا القبيل، وهذه التحديثات من هذا القبيل لجعل الأشياء 

متوافقة من نظام أسماء النطاق بأكمله بشكل عام. لكن مع ذلك، سوف أمضي قدمًا وأرى ما إذا  

 كان بإمكاني توجيه هذا السؤال إلى مزودي خدمة الإنترنت الذين أنا جزء من تمثيلهم.

 

ابة  أنا متأكد، كريستيان، هذا يجيب بشكل جيد. لكن دعني أعطيك فرصة أخرى، نيكولاس، للإج أجاي داتا: 

عليك بمزيد من التفصيل لأننا، أنا وكريستيان، جزء الآن من قائمة بريدية واحدة. لذا أود أن  

سيدا، هل يمكنك كتابة عنوان بريد إلكتروني ]غير مسموع[ على الدردشة؟ لذا أود    — أعطيك  

استطعت،  أن أطلب من نيكولا أن يكتب سؤالك على البريد الإلكتروني. وأيضًا اكتب لنا مثالًا، إذا  

إلينا وسنقدم لك بالتأكيد ردًا مفصلاً. وربما، إذا    UASG.techعلى المعلومات الموجودة في  

فقدنا نقطة ما، فسوف نتعلمها منك. لذا نيكولاس، يرجى قضاء بعض الوقت لكتابة وجهة نظرك  

على   لك  وشكرًا  تفصيلاً.  أكثر  بطريقة  هذا  مناقشة  في  سيساعدنا  ذلك  لشرح  ومثال  بالضبط 

 مداخلتك نيكولاس. أقدر ذلك حقاً. شكرًا جزيلًا. سيدا، إليك الكلمة، تفضلي. 

 

بذلك، يمكننا الانتقال إلى شرائح الأسئلة والأجوبة. كريستيان، إذا كان ذلك ممكناً، يمكنك مشاركة   سيدا أكبولوت: 

 شاشتك مع ذلك. 

 

اجد جميع أعضاء اللجنة؟ دعونا نناقش  بالتأكيد. من يود أن يطرح سؤالا؟ً وهل لي أن أطلب تو أجاي داتا: 

واللجان   الدعم  لمنظمات  اقتراح  أي  لديك  بعضنا عن هنا. هل  التحدث مع  إذا كان علينا  هذا. 

الاستشارية الأخرى؟ هل ترغب في قول شيء هنا؟ أعتقد أن سيدا تريد أن تقول شيئا. سيدا،  

 تفضلي. 
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التالية، هل يمكن اعتبار    gTLDن. "بالنظر إلى جولة  نعم، لدينا سؤال آخر من نايجل هيكسو سيدا أكبولوت: 

 جديد؟"   gTLDالقبول العالمي مطلباً لمن يتقدمون للحصول على 

 

 رائع. كرستيان.  أجاي داتا: 

 

 هل من الممكن أن تكرر السؤال؟ عذرًا.  كرستيان داوسون: 

 

السؤال مطروح في جولة   أجاي داتا:  فإن  يكون  gTLDلذا  يمكن أن  العالمي شرطًا    الجديدة، هل  القبول 

 إلزامياً هنا؟

 

وبالتالي أتوقع أنه مع تطور  بالفعل بأنهم سيركزون على نهايته.    ICANNصرح مجلس إدارة   كرستيان داوسون: 

عملية السياسة، سيكون هناك تركيز كبير على ضمان الامتثال للقبول العالمي في جميع أنحاء  

النظام البيئي العام ونظام أسماء النطاق البيئي وضمان الامتثال عبر الأطراف التعاقدية التي تؤثر  

كلة أبعد من هذا. إن النصوص  . لذا نعم، سيتم تغطية ذلك. مرة أخرى، المشICANNعليها  

حقاً السلطة عليها خلال عملية    ICANNالفردية والأنظمة الفردية للأشخاص هي التي لا تمتلك  

 السياسة الخاصة بهم. 

 

 شكرًا جزيلًا. سعيدة لسماع ذلك. أرى أن آدم قد رفع يده.  أجاي داتا: 

 

آيكان، لكنني أتحدث في الواقع بصفتي    شكرًا جزيلًا. معكم آدم پيك. وأنا عضو في فريق عمل  آدم بيك:

و  الإنترنت  حوكمة  منتدى  في  المصلحة    MAGعضوًا  لأصحاب  الاستشارية  والمجموعة 

 المتعددين حيث لا أمثل آيكان بحد ذاتها ولكن المجتمع التقني. 
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استشارية    كمجموعة  الإنترنت،  إدارة  كمنتدى  يمكننا  كيف  أنه عرض،  ما،  بطريقة  وأفترض 

لأصحاب المصلحة المتعددين، المساعدة في دعم هذا العمل؟ من المهم كممثل للمجتمع التقني أن 

أحاول تحقيق ذلك. سرمد هو بالفعل عضو في مجموعة عمل مهمة طورها منتدى إدارة الإنترنت  

الأ إلى  ومنظومة  نتطلع  بينما  ولكن  الهادف.  الوصول  بشأن  سياسات  شبكة  وهي  المتحدة،  مم 

مبادرات الأمم المتحدة التي تركز على تكنولوجيا المعلومات داخل منظومة الأمم المتحدة، وكذلك  

كيف يروج الأمين العام للأمم المتحدة لتكنولوجيا المعلومات، وأعتقد أن هذه فرصة مهمة. لذلك  

ومجموعة التكنولوجيا بأكملها. حسناً، أنا    UASGمكن من بناء بعض العلاقات مع  آمل أن نت 

للتأكد من حدوث ذلك. لكن دعونا   للقيام بذلك، ومن الأفضل أن أرسل لك بريدًا إلكترونياً  هنا 

 نتأكد من أنه يمكننا القيام بشيء ما هنا. شكرًا. 

 

الإلك أجاي داتا:  بريدك  إلى  ونتطلع  آدم.  لك،  اليوم  شكرًا  الاجتماع  هذا  لعقد  جدًا  متحمسون  نحن  تروني. 

ولضباط الاتصال لدينا للتحدث والعودة والمشاركة في هذه المجموعة للمضي قدمًا في هذا الأمر.  

شكراً لكم، أيها السادة، لأنكم أصبحتوا جزءاً من هذه المناقشة. لقد تأخرنا بضع دقائق عن الجدول  

هذه الدقائق بعيدًا عنك. أنا فقط ]يتعذر تمييز الصوت[ في الجداول  المحدد. أنا آسف للغاية لأخذ  

وسنراكم  ICANNالزمنية. لقد انتهينا من ثلاث دقائق ونود أن نقول وداعًا، واستمتعوا بفعاليات  

 قريباً مرة أخرى. شكرًا جزيلًا. إلى اللقاء. 

 

 

 

 ]إنتهاء التدوين[ 


